



Kiwaniis®

BASSIN D'ARCACHON

Servir les enfants du monde



Le lundi 19 mai restera une date importante pour le kiwanis club du Bassin d'Arcachon. En effet la première femme a été intronisé dans notre club en la personne d'Evelyne Grémeaux commerçante à Arcachon. Pour cette événement exceptionnel notre lieutenant gouverneur Jean-Pierre Guillot a fait le déplacement.

c'est après avoir rappelé les fondements

du Kiwanis international que Jean-pierre-guillot a procédé à l'intronisation d'Evelyne.



Au cours de cette soirée notre trésorier a remis un chèque à la maman de Pacôme atteint du syndrome d'Angelman.

Cette soirée conviviale s'est terminée autour d'un buffet dans les salons de l'hôtel Ibis à la Teste de Buch.

